

Hauptversammlung

Am 10. Mai traf sich der Gemeinnützige Frauenverein Niederurnen zur 158. Hauptversammlung in der Mensa der Berufsschule Ziegelbrücke.



Die Präsidentin Stella Jenny (links) überreicht dem Team «Spazierdienst» ein Dankeschön.

Der Weg zum Meeting-Raum war in diesem Jahr besonders einfach zu finden. Wegweisend dafür waren das Akkordeon von Roman Schnyder sowie der Kräuter-Duft der Tischdekoration, der im Laufe des Abends einen Hinweis auf einen geplanten Ausflug geben sollte.

Der Jahresbericht der Präsidentin Stella Jenny liess schöne Erinnerungen auf vergangene Anlässe aufsteigen und Infos auf bevorstehende Anlässe wie z. B. der Kräuter-Kurs in Appenzell geben Grund zur Vorfreude. Nebst Ausflügen und Bewegungseinheiten ist auch die finanzielle Unterstützung für die Sanierung der Spielplätze «Bernhard-Simon» und «Altersheim» erwähnenswert.

Maria Wiederkehr und ihr Team werden die Türen der Brockenstube Niederurnen bis zum 6. Oktober jeweils freitags sowie an zwei Samstagen (17.06/23.09) öffnen.

Das Team «Spazierdienst» unter der Leitung von Bea Leuzinger wurde mit der Übergabe einer kleinen Aufmerksamkeit überrascht und verdankt.

Wenig erfreulich zeigt sich das Traktandum Demissionen. Der Verein verliert mit Claudia Stahel und Bettina Schnyder zwei äusserst wertvolle und zuverlässige Vorstandsmitglieder. Andrea Tresch konnte neu als Beisitzerin gewonnen werden und wird den reduzierten Vorstand unterstützen. Es wurde darauf hingewiesen, dass drei weitere Vorstandsmitglieder das Amt per Mai 2024 niederlegen werden. Der dann verbleibende Vorstand wird den Verein nicht alleine leiten können und eine Auflösung müsste in Erwägung gezogen werden. Die bis zur HV 24 verbleibende Zeit wird genutzt, um zu einer positiven Wendung zu gelangen. Der Verein wurde 1864 gegründet und zählt aktuell 170 Mitglieder.

Fotos und aktuelle Infos über den Verein unter www.frauenverein-glnord.ch